

《单词百科:horizontally是什么意思?horizontally怎么发音?horizontally的解释和用法》

英语单词horizontally是什么意思?horizontally怎么读?horizontally怎么发音?简答网为您整理了horizontally的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



horizontally怎么读

horizontally的读音:[h r 'z nt l]

horizontally的意思

1、adv.水平地，横地；

horizontally的相关词组

1、horizontally opposed 水平对置发动机；

horizontally的近义词

- 1、flat n. 公寓;平地;平面;瘪的轮胎;
- 2、level n. 水平, 水准;水平线, 水平面;水平仪;[物]电平;
- 3、straight adv. 笔直地;直接;

horizontally的双语例句

- 1、The flame arrester can be installed horizontally or vertically.

本阻火器可水平安装,也可垂直安装.

- 2、Lift carrots on a dry day and pack them horizontally in boxes of damp sand.

晴天时把胡萝卜挖出来,平放在装有湿沙的盒子里。

- 3、Cut horizontally and cleanly through the stem.

沿水平方向整齐地锯断树干。

- 4、Draw a line horizontally across the center of the shape.

在头部轮廓的中间水平拉过一条线.

- 5、Can you rearrange things on the window or dialog to expand horizontally?

是否可以重新安排窗口或对话框中的内容,在水平方向扩展一些?

- 6、Begin at START. You can move horizontally and vertically, but not diagonally.

由START开始,你只可以横向、纵向移动,但不可以交叉走.

- 7、Can be installed vertically (flow up or flow down) or horizontally.

可以垂直 (流向朝上或流向朝下) 安装或水平安装.

- 8、Line the pages for the graph both horizontally and vertically.

在这几页上同时画上横线和竖线,以便制作图表.

- 9、Two platforms on the stairs move horizontally, meeting at the center.

在楼梯上的两个移动平台水平, 在该中心举行.

10、 He then shines a narrow beam in horizontally through the pinhole.

然后他通过小孔水平地射入一窄光束.

11、 Please place the device horizontally to prevent device being damaged.

请将机器水平放置以防损害机器.

12、 Herbicides are difficult to apply horizontally over long distances.

要在长段距离的水平方向施用除草剂也很困难.

13、 When mounted horizontally, the hot end does not need to be supported.

在水平安装时, 发热部不需要任何东西支撑.

14、 The wind was cold and drove the snow at him almost horizontally.

寒风凛冽, 雪花几乎是朝他扑面而来.

15、 You can move the camera both vertically and horizontally.

你可以上下左右移动摄像机.

以上是简答网为您整理的horizontally怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于horizontally的用法、horizontally的释义、horizontally的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/horizontally>